

☐ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 6 de 2022.









INICIO POLÍTICA - CALI - REGIONAL - COLOMBIA - EBOOKS OPINIÓN - SECCIONES - TURISMO LEGALES - EMPRESARIO - EDUKA

TEMAS DESTACADOS:

Contáctenos

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF

Boletín de Noticias online



César Gaviria, el desesperado

Hugo E. Gamboa Cabrera

Hace cuatro años, en pleno debate presidencial, este expresidente, causante del mayor caos económico en nuestro país con una apertura económica que se inventó junto a su min-hacienda Rudolf

Homes, le gritaba a Álvaro Uribe Vélez: "mentiroso, mentiroso" y, terminó en la campaña del hoy mandatario Iván Duque. Logró entonces que se nombrara a su esposa Ana Milena como embajadora en Egipto, donde continúa con su misión.

La semana anterior, lunes sino estoy mal, recibió en su palacio a Gustavo Petro, otro desesperado por lograr adhesiones sin importarle de donde vengan ni sus antecedentes, casi siempre funestos. Gaviria necesita que uno de los candidatos le prometa que nombrará a su hijo como ministro y a su hija en alguna dirección nacional de alguna importancia y, Petro, preocupado porque su techo electoral no aumenta sino que baja y del alto porcentaje del."Dosaka do responde" más el de los demás candidatos que sumados lo sobrepasan

Lo que preocupa a la opinión pública, es como un personaje como Gaviria sigue vivo y coleando en la política a sabiendas que sus alfiles y peones lo dejaron solo, seguramente esperando una convención para sacarlo definitivamente. Este señor, inexplicablemente, vive obsesionado con tener poder, sin importarle como. Habla con todos los candidatos a ver cuál le firma un pagaré sobre lo que él quiere, incluso con un candidato como Petro, que además de populista igualito a Chávez, quien prometió de todo en Venezuela pero jamás cumplió, ya dijo que acabará con Ecopetrol, con las EPS dejándonos en manos de médicos cubanos mal preparados y policías caribeños vestidos con bata blanca, de acabar con la autonomía del Banco de la República y emitir billete a la lata para encarecer más la canasta familiar y causar una terrible inflación, de reformar la Constitución para reelegirse cuántas veces quiera, de acabar con nuestras FF.AA reemplazándolas con colectivos con moto y pistola estilo Venezuela, posiblemente para aplastar protestas y oposición. Mejor dicho, no sigo más por falta de espacio. Lo cierto es que nuestro país tiene la mala suerte de tener expresidentes mediocres e ineficaces como este y como Juampa, quién antes de irse, amén de un terrible hueco fiscal que dejó, cooptó las distintas Cortes con amigos que actúan contra el gobierno actual y contra el país en general. Este próximo domingo está en nuestras manos no solo salvar la democracia, con falencias que se pueden solucionar, sino evitar que Colombia caiga a un abismo insondable del cual no salgamos jamás.

Sort by Oldest +

1

0 Comments

Add a comment..

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia.







HUGO GAMBOA

No se pierda la entrevista de Diario Occidente a Milton Angulo, donde asegura que el paro armado tiene tinte político:



EJECCIONES

El congresista Milton Angulo, que busca su reelección como representante a la Cámara, cuestionó el tinte político del paro armado del ELN y aseguró que un triunfo de la izquierda traería pobreza.

VER ENTREVISTA

LO MÁS VISTO LO MÁS RECIENTE



Viralizan cédula de Amparo Gr<mark>isa</mark>les en las Redes Sociales



Se levanta el uso del tapabocas al aire libre en Cali



Yeferson Cossio fue captado en video besándose con Aída Merlano tras ruptura con su novia



Indignación: hombre que asesinó a menor de 15 años dijo que lo hizo por su hijo



¿Qué va a pasar con la mujer que arrojó su hijo al río Cauca?

Recibe las noticias en tu correo electrónico





El imperio de la ley

Mario Germán Fernández De Soto

En momentos en que pareciera que se debilita nuestra democracia y las instituciones adolecen de respuestas contundentes frente a las distintas problemáticas de un país agobiado por la falta de confianza en sus instituciones, la desigualdad, la corrupción político administrativa, la presencia de grupos subversivos en los territorios,

la delincuencia común y la carencia de una coherencia social y política colectiva para asumir posturas firmes que permitan hacer frente a estos fenómenos que azotan la vida democrática, con decisiones de fondo para transformar la nación, se vuelve necesario recurrir a la noción de autoridad y orden. Es decir, privilegiar un mandato para obedecer y ejecutar conductas normativas generando la armonía en las relaciones sociales de una colectividad. Por ello, ya desde 1812 Simón Bolívar se sentía consternado por las luchas internas que se mantenían en las distintas tendencias criollas de la Nueva Granada, donde afloraba la tolerancia con un sistema débil y anárquico que impidió el desarrollo armónico de la Gran Colombia, sueño que no se pudo realizar desde la democracia sino que terminó en la dictadura, cambiando el federalismo por la centralización de la autoridad como lo había expresado el Libertador en su Manifiesto de Cartagena: "... nuestros conciudadanos no se hallan en aptitud de ejercer por sí mismos y ampliamente sus derechos; porque carecen de las virtudes políticas que caracterizan al verdadero republicano".

Pienso que este es el momento para que Colombia defina su devenir histórico; para que rijan las leyes y la justicia actúe castigando a los delincuentes y defendiendo la vida, bienes y derechos ciudadanos, fortaleciendo de esta manera la legitimidad estatal. Hoy tenemos leyes que contienen la mayoría de deberes y derechos fundamentales, pero que no se aplican porque el aparato jurisdiccional no opera de manera efectiva y oportuna para garantizar el ejercicio punitivo de la normatividad legal vigente y mantener el orden democrático y los derechos de los nacionales.

Un gobierno se sustenta en los principios de la legalidad, la seguridad y la equidad, por lo que el próximo Presidente de la República tiene que asumir su papel para reformar la justicia a fondo que asegure el imperio de la ley. Esta es una prioridad para un Estado social de derecho que requiere la cohesión social para tramitar pacíficamente sus conflictos con una visión humanista que vaya más allá del componente militar y policial, que ejerza con vehemencia la tarea de afianzar los derechos civiles, económicos, sociales, culturales, medioambientales y políticos, haciendo que se avance en una estrategia estatal garantista de la dignidad humana. Colombia no necesita más leyes. Lo que esperamos los ciudadanos es la aplicación justa de éstas para construir una nueva estructura social y política en favor de todos los colombianos.

0 Comments	Sort by Oldest \$
Add a comment	A
Facebook Comments Plugin Comparte esta noticia	
COLUMNISTAS MARIO GERMÁN FERNÁNDEZ	
Viernes 4 de Marzo, 2022	

No hay más artículos para cargar



COLUMNISTAS Michel Maya: sus resultados. Conozco a Michel Maya desde hace 11 años cuando en el...



César Gaviria, el desesperado Hace cuatro años, en pleno debate presidencial, este...

COLUMNISTAS



COLUMNISTAS El imperio de la En momentos en que pareciera que se debilita nuestra...



COLUMNISTAS El doloroso camino de... El fin de semana pasado conocí a una venezolana en el...



COLUMNISTAS **EPS Comfenalco** por el mismo... La grave enfermedad del sistema de salud manifestada con...



COLUMNISTAS QVM, 45 años El 4 de marzo de 1977, el mismo día en que llegó la muerte ...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro Teléfono Fijo: 6023989514 Edictos y avisos de ley: 3117115778 Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá: epineda@diariooccidente.com.co 312-5855537 - 8297713

Síganos en:







EQUIPO

Editora General: Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción: Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción: Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:



Coordinador de Circulación:

